

Après des tests concluants, le méthanier Hilli Episeyo, converti en unité de liquéfaction du gaz naturel, est fin prêt pour entrer en production au large de Kribi, dans la région du Sud du Cameroun.

L'information est révélée par Golar LNG, qui a mis ce navire à la disposition de Perenco et de la Société nationale des hydrocarbures (SNH), partenaires du «projet Floating LNG, (...) une première mondiale, qui place la SNH et ses partenaires au cœur de l'innovation au sein de l'industrie internationale du gaz», se félicite l'entreprise publique, bras séculier de l'Etat du Cameroun dans l'exploration et l'exploitation pétro-gazière.

Partie le 12 octobre 2017 du chantier naval de Keppel Shipyard, à Singapour, Hilli Episeyo a accosté le 26 novembre 2017 dans la cité balnéaire de Kribi, dans la région du Sud du Cameroun. Il y débutera la production commercialisable au cours du mois de mars 2018, apprend-on officiellement. Dotée d'une capacité de production de 1,2 million de tonnes de gaz naturel liquéfié par an, cette usine flottante vise à anticiper sur la production du gaz naturel liquéfié au Cameroun, en attendant la construction d'une usine de pied, non loin du port en eau profonde de Kribi, qui sera officiellement mis en exploitation ce 2 mars 2018.

Source: Investir au Cameroun				